

生徒指導だより 7月 時間の使い方について

明日から期末考査期間が始まります。午前中で放課になりますが、午後は次の日に向け学習する時間です。

時間を持て余して、地域の人達に迷惑をかけたたり、公共の場でルールやマナーを守らない言動をとったりすることのないようにしてください。



薬物乱用防止教室について

近年、高校生の薬物使用や売買への関与などがニュースになっています。

7/13（木）に大洗ライオンズクラブより講師の先生をお招きし、薬物乱用防止講話を行います。保健の授業とは、また違った貴重なお話が聞けることと思います。薬物に対する正しい知識を身につけ、絶対に手を出さないという強い決意のきっかけにしてほしいと思います。



6月の振り返り

保護者面談期間が終了しました。ご多用のところ、ご来校いただきありがとうございました。お子様の健全な成長に向けて学校とご家庭で連携しながら【共育】していきたいと思っておりますので、引き続き学校教育へのご理解ご協力をお願いいたします。

また、困ったこと等がございましたら、ご相談いただけたらと思います。

6月の生徒の様子は、慣れが出てきたのか、友達や先生との関わり方がなおざりになっている生徒が見受けられました。【初心忘るべからず】という言葉を目頭に置き、身だしなみや人との関わり方についてもう一度気を引き締めて生活してほしいと思います。夏休みまでもう少しです。暑さに負けず頑張りましょう。